

Constituida la Asociación de Amistad Hispano-Soviética

MADRID, 20 (D16). — Un grupo numeroso de intelectuales y obreros españoles constituyeron la Asociación de Amistad Hispano-Soviética, cuyo objetivo primordial es promover el conocimiento mutuo de ambos pueblos distanciados artificialmente durante más de cuarenta años.

El acta de constitución fue firmada por la comisión gestora, integrada por el economista Raúl Cuervo, el psicólogo Francisco Carrera, el abogado García Bravo y res-

paldada por más de medio centenar de firmas, entre las que figuran las de hombres de las letras, la medicina, el periodismo, el cine, la abogacía, la ingeniería, etcétera.

Organizar y promover conferencias, coloquios sobre temas de la historia, la cultura, arte, ciencias, deportes de la U. R. S. S. y España, así como promocionar las lenguas española y soviética, incluyendo viajes a los respectivos países, figuran entre los fines de esta nueva asociación.